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Recientemente se ha creado el Instituto de In- tivamente sobre la docencia en la Facultad, re^ 

lizar aportes adecuados y oportunos en la comu
nidad.
Se harán trabajos de investigación aplicada o 
de síntesis y trabajos de análisis sobre la si
tuación política nacional e internacional. 
Podrín participar en el Instituto los distintos 
miembros de la Facultad según sus categorías, 
(titulares, adjuntos, estudiantes, invitados),

(sigue en la pág. 4)

vestigacion y Análisis Político en la Fac. de 
Ciencia Política y Relaciones Internacionales. 
Surgió como iniciativa de docentes y estudian
tes de la Facultad. Los objetivos del Instituto 
son crear un ámbito adecuado para la iniciación 
y desarrolló práctico de la aptitud investigad£ 
ra de los estudiantes, conservar vínculos con 
los egresados, facilitándose su nrofundizacion, 
perfeccionamiento y actualización, influir dos£
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EN EL ACTO INACURAL LA LIC. GRACIELA E. DE PILNIK, LA DRA. MARTHA LANDA DIRECTORA 
DEL INSTITUTO, EL DR. JORGE BARBARA Y EL RECTOR P. MIGUEL A. MORENO S.J.

REGRESO EL P. DALMACIO SOBRON, S.J.

El pasado 6 de Junio regreso de Alemania, Bél
gica e Italia el P. Dalmacio Sobrán, S.J., De-, 
legado para las Relaciones Europeas.
Ha pasado un período de tres meses para concre
tar la ayuda que constituye el fondo de Presta
mos de Honor y coordinar también diversos Ínter 
cambios académicos. Entre estos cabe destacar 
el de Medicina, con la Universidad Católica de 
Lovaina (Leuven) y Micro-Electronica con la Un£ 
versidad de Lovaina la Nueva.
Tuvo entrevistas .y reuniones preparando proyec
tos junto con los Amigos Belgas de la Universi
dad, para Medicina y Ciencias de la Administra
ción. También estableció contactos con especia
listas de Ciencia Política en las Universidades 
de Mainz y Heidelberg.
Fue recibido por las autoridades diplomáticas 
Argentinas de los distintos naíses_ niiTanac. ^

facilitaron sus gestiones.
En España, visito muy brevemente el ICAI (Inst^. 
tuto Católico para la Administración y la Indu£ 
tria), estableciendo contactos para la Carrera 
de Ciencias de la Administración.
Más concretamente, gracias a la eficiente 
tion del Bank Director Claus Mosler, gestor y 
secretario de nuestros Amigos Alemanes, ha logra 
do que se confirme la ayuda que posibilitará po
der brindar préstamos de honor a nuestros alum
nos durante un año más.
En Italia, se entrevisto con la Prof. Arq Fran 
ca Helg del Politécnico de Milán y Giorgio Lom- 
bardi del Instituto de Arquitectura de Venecia, 
quien dirige a nuestros tesistas de la Facultad, 
de Arquitectura.
También visito a nuestros estudiantes en Venecia 
y a los graduados de Arquitectura radicados en 
M- i pt: . ■ ;•
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CONOCIENDO NUESTROS PROFESORES

"Juego de vez en cuando al fútbol, sin destacar 
tne, pero me agrada muchísimo; otra actividad a 
la que le dedico algún tiempo es el ajedrez*.en 
el último tiempo trato de hacerlo con mi hijo 
mayor al que le enseñe los movimientos princi
pales para que podamos entretenernos juntos.
En mi juventud me dedique por completo al estu 
dio, viajaba seguido a Córdoba, pues mi ahora 
esposa estudiaba medicina aquí. Luego en el año 
’75 comencé a trabajar en la Administración 
blica, aquí en Córdoba, y me decidí a hacer la 
Licenciatura en Economía. Me fue muy bien gra
cias al sacrificio, obteniendo medalla de oro 
de la Promoción de Lie. del año "79." 
"Actualmente estoy desarrollando una actividad 
en un equipo de investigación y ademas sigo d£ 
dicando mi tiempo a lo que antes señalaba."
En relación a la Universidad nos decía:"Yo én
tre a trabajar a esta Universidad en el año '80 
Siempre me sentí muy comodo, con una muy buena 
relación con las autoridades y alumnos. La la-n 
bor docente la desarrollo con gusto, no como 
una tarea mas y este hecho hizo que me llevara 
bien con todos en general,por lo cual siempre 
tendré un sentimiento de gratitud para esta 
casa que me ha dado mucho y a la cual trato de 
retribuir de igual forma".
Con respecto a los alumnos comento:"la gente 
de Ciencia Política es más dinámica, tiene más 
inquietudes, participa más en las clases; es 
producto del tipo de carrera que han elegido. 
Con respecto a la diferencia entre alumnos de 
aquí y los de la Universidad Nacional, en lo 
cualitativo no creo que sean significativas, 
en lo referente a lo cuantitativo sí,haciéndo
se más simple y provechosa la docencia debido 
al menor número."
Luego seguía nuestra charla:"Generalmente por 
mi profesión lo primero que se me pregunta es 
qué pasa con él dolar, las tasas o cualquier 
variable económica, particularmente en estos 
momentos críticos que estamos atravesando.
La situación actual es muy difícil para todos 
aunque más para unos que para otros. La crisis 
es muy grave. Me parece, no obstante, que hay 

que tener una gran cuota de optimismo . Hay pa^ 
ses que han salido de situaciones mucho más 
críticas y con condiciones menos favorables.
Es una bUena oportunidad para ejercer a fondo 
la solidaridad, la confianza y la fé .Son tan 
importantes para superar la crisis como los a- 
ciertos a nivel de decisiones políticas y eco
nómicas .
¡Gracias por su aporte,,Lic. Bernhart!

lili
' i
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EiW II

José Alejandro Bernhart

El Prpf. Bernhart es Contador Público de.la 
Universidad del Litoral y Lie. en Economía de 
la Universidad Nacional de Córdoba. Se desempe
ña como Subdirector de Presupuesto de la Provi^ 
cia de Córdoba, mientras que en la actividad 
docente es titular en la Cátedra de Microecono- 
mía y adjunto de Finanzas Públicas de la Facul
tad de Ciencias Económicas de nuestra Universi
dad.Tambdén es profesor de Finanzas de la Facul^ 
tad de Ciencia Política. En la Universidad Na
cional es adjunto por concurso de Economía II. 
En la actividad académica también se desempeña 
como miembro del Consejo Directivo por el esta
mento de Prof. Adjuntos en la Facultad de CsEs. 
de la Universidad Nacional.
Se casó en 1976, tiene dos hijos varones, uno 
de 9 años y otro de 3.
Es de origen entrerriano, igual que su esposa. 
Entre los comentarios que extraíamos de la char^ 
la que tuvimos, seleccionamos:
"El tiempo libre que me queda es muy poco,ya 
que entre el trabajo,la docencia y la familia 
transcurre casi por completo todo el día".

t
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ELECCIOMES EN INGENIERIARESIDENCIA PARA GRADUADOS UNIVERSITARIOS EN
Luego de un prolongado período de ausencia, el 
interés de los alumnos de Ingeniería voIvio a 
cobrar vida con la reciente votaciSn para con
formar su Centro de Estudiantes.
Los comicios, desarrollados durante los días 12 
y 13 del mes en curso, que mostraron gran con
vocatoria ( 616 votantes sobre un total de 760 
alumnos ), arrojaron un escrutinio favorable a 
la Lista 2 , presidida por la dupla Martins-Man_ 
dolesi. Los votos se repartieron como se indica: 

Fres idente 
Martins 
Caray 
Caballos

PARIS Y MADRID
Como organismos dependientes del Ministerio de 
Educación y Justicia, y bajo la supervisién de 
la Dirección General de Cooperación Internacio
nal, funcionan en Europa dos instituciones des
tinadas a residencias para graduados universit_a 
rios, a saber; La Fundación Argentina en la Ciu 
dad Internacional Universitaria de París y el 
Colegio Mayor Argentino Nuestra Señora de Lujan 
en Madrid.
En ambas instituciones se brinda alojamiento en 
condiciones económicas ventajosas a graduados 
universitarios argentinos que se trasladen a di 
chas ciudades para realizar estudios de Post
grado, perfeccionamiento o investigación, o pa
ra difundir aspectos culturales de nuestro país. 
Hasta el 31 de Julio próximo se halla abierta 
la inscripción al concurso de antecedentes para 
quienes aspiren al otorgamiento de plazas en 
cualesquiera de las dos instituciones citadas, 
para el período lectivo europeo comprendido en
tre los meses de setiembre de 1989 v iulio de 
1990, para lo cual los interesados deberán com
pletar un formulario de "Solicitud de Admisión" 
con ajuste a las bases y requisitos señalados 
más ab aj o .
Toda información complementaria, formularios o 
documentación adicional, puede solicitarse en 
córdoba 831 - 3er niso - 1054 
Teléfonos: 312-9100/0158 y 311-0333.
Bases y Requisitos de Admisión:
- Ser mayor de edad
- Poseer título universitario u otro equivalen
te de estudios superiores o acreditar notoria 
consagración a las ciencias, las letras o las 
artes.

Vi ce
Mandolesi
Salomone
Codini

Votos
435Lista 2 ,

Lista 1 
Lista 3 
Votos Anulados

La repartición de secretarías se efectuará de 
acuerdo al sistema D'Hont.

137
39

3

EIESTA DE AROUITECTUPJ^

Y por fin Arquitectura tuvo su fiesta.
Fue el miércoles 31 de Mayo en el Salón Multi- 
uso del Campus. A las 18 hs. la muchachada de 
4to recibió entre música y juego de luces a los 
ingresantes para apenas ubicados, iniciar la tr^ 
dicional "entrega de Escalímetro de Plata", a 
cargo de la Academia de 4to. Los más destacados 
Mario Sánchez, Escalímetro al más buen mozo, 
elección "muy justa", (según él...), y José Da
ban,4to, año c-onsecutivo Escalímetro al más Bo
tón .
Después llegó el bautismo de "pururú" a los ag^ 
sajados, las clases de Tecno de Verónica y Eug^ 
nia, los sketchs y los cuentos del "Choda" y el 
consabido baile.
Los chicos de 1ro. agradecen a todo el grupo de 
4to. Esperan se repita pronto y les piden que 
en la próxima haya más cerveza y menos cuentos 
de Rodolfo Paredes.

Canital Federal

- Ser beneficiario de una beca o comprobar que 
se poseen recursos económicos indispensables

la subsistencia durante su perm.anencia enpara 
el extranjero.
- Poseer carta o certificado de aceptación del 
instituto, escuela. Universidad, etc., en que 
se realizarán estudios o actividades, o del pro

PRIMERAS JORNADAS PROVINCIALES DE

VIDEO EDUCACION
fesor/docente que los dirigirá.
- Indicar la naturaleza e importancia del plan 
de estudios y/o actividades a realizar.
- Currículum Vitae.
- En los casos de matrimonios, ambos cónyuges 
deberán cumplir con los requisitos citados.

Comienzan hoy las Primeras Jornadas Provincia
les de Video Educación, que tendrán lugar den
tro del marco de la Facultad de Filosofía y Hu 
manidades. Estarán organizadas por "Imágenes E 
ducativas" y se cuenta con el auspicio de la 
Facultad. Los docentes de la Facultad tendrán 

^ distintas conferencias que se referirán a los 
siguientes temas; Pedagogía y Comunicación, La 
imagen en el proceso de aprendizaje. El recur
so audiovisual en la educación no formal. Video 

Organizado por el Grupo Interdisciplinario de y Enseñanza, y el Impacto socio-pedagógico de
la Facultad de Ciencias Económicas se realizó las Nuevas Tecnologías de Comunicación,
en ei Anfiteatro de Ingeniería el Martes 13 de Habrá también proyección y análisis de Videos
Junio un interesante debate sobre la 'Revolu- concluyéndose con un panel sobre Video educa
ción Productiva" a cargo de docentes de núes- ción: Presente y Futuro.
tra Universidad y de la Universidad Nacional. pgy cupo limitado. Informes e Inscripción:
Los panelistas fueron: el Lie. Krause, el Lie. Jerónimo 270. Local 41 . Tel. ; 223923
Freyre, el Dr. Grasso, el Contador Pautassi, g0 ofrece puntaje.
el Lie. Paez (losdos últimos de La U.N.C.),el . . , Cabe destacar que ei equipo "imágenes Educativas"
Lie. Hening y el Lie. Yunes. ^ ^ido formado por tesistas de la Facultad y
La moderación del debate estuvo a cargo de^.'^Lic.^^ teriiidan un servicio integral de Video Educación. 
Bobadilla. , ^frecen asesoramiento profesional y técnico para
Con una gran concurrencia de estudiantes do/^y’ / alquiler y venta de Video Casettes Educa-
tes de nuestra Universidad se analizó la^ro^p^¿.>, ; cursos de capacitación sobre temas especí
ta política antes mencionada con la intervenc?i.^J'j> 
de especialistas en temas poli t icos , económic^^-,^” A \
sociales ,llegándose a importantes concli ' 0 J
para clarificar el futuro en lo que se rí \ ,

.a nuestro país en las materias antes memc}
^--------------------------- * í V ¿A:

PANEL INTERDISCIPLINARIO SOBRE "LA REVOLUCION
PRODUCTIVA'

V

CAMPUS
i 11 11 lili lili 11

H-001643/198 9vllnl41
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INSTITUTO DE INVESTIGACION Y ANALISIS POLITICO
tiene experiencias de post-grado e investiga
ción en las Universidades de Chicago (EEUU) y 
de Heidelberg (Alemania Federal).
Actualmente es Profesora por Concurso en la Uni 
versidad Nacional, dirige investigaciones y be~ 
carios subsidiados por CONICET,

(Viene de la Pagina 1)

según las formas que se reglamenten.
Ha sido nombrada directora de dicho Instituto la 
Dra. Martha Diaz de Landa, quien tiene experien 
cias de post-grado y de realizar investigacio
nes en el país y en el extranjero. (Cfr. Nota 
del Dr. Barbará)
Próximamente se acondicionará el espacio físico 
en la Facultad para el normal funcionamiento 
del Instituto.
Le damos la bienvenida a este Instituto, que se^ 
guramente contribuirá a que la Universidad pu£ 
da cumplir con su doble objetivo fundamental 
de docencia e investigación. Cabe destacar que 
es el primer Instituto de esta Facultad que s^ 
rá financiado al menos inicialmente por la Un^ 
versidad.
Le deseamos mucha suerte y la bendición del Se
ñor.

COMENTARIO DE LA DRA. MARTHA LANDA:

El desarrollo de la investigación científica es 
la regla de oro de las universidades contemporá 
neas. Su efecto multiplicador dentro y fuera d^ 
la Universidad queda claramente ilustrado 
la experiencia de los países más avanzados.
Una pauta básica para el avance de la investiga 
cion es la profesionalizacion del investigador. 
Ello garantiza, pero no suficientemente.

por

respon
der a las condiciones que requieren el proceso 
de desarrollo de la investigación : tiempo, 
tinuidad, productividad y acumulación de conocí 
miento. ~

con
COMENTARIOS DEL DR. JORGE E. BARBARA., DECANO DE
CIENCIA POLITICA Y RELACIONES INTERNACIONALES El tiempo y la continuidad son requisitos indis

pensables para crear y desenvolver lineas de in- 
Estas definen áreas de especiali 

zacion y concentración de la tarea investigatT 
va y restringen las posibilidades de disper- ~ 
sion de los esfuerzos puestos en juego para el 
desarrollo de la investigación. Especializacion 
y^concentración del o de los investigadores en 
lineas de investigación , maximiza las probabi
lidades de productividad y acumulación de cono
cimiento.
La productividad y acumulación de conocimiento 
requieren además de la profesionalizacíon del 
investigador, otras condiciones tales como me
dios de formación de control de la calidad y can 
tidad de las tareas investigativas, vías estan~ 
darizadas de información y actualización de IcTs 
investigadores y esfuerzos sistemáticos 
la formación de recursos humanos, y la obten
ción de recursos económicos y técnicos para 
brir los costos y necesidades de la investiga
ción.
El Instituto debe encaminar su organización a 

en su conjunto complementa- 
cuatro aspectos fundamentales: a) Se

lección y promoción de investigadores, b) Obten 
cion de apoyo financiero para los proyectos de 
investigación . c) Formación de recursos huma
nos y d) retención y captación de recursos hu
manos formados.
Sobre esta base el Instituto podrá preparar s^ 
lidamente su capacidad de respuesta 
mandas de transferencia de conocimiento que la 
Universidad debe contar como uno de sus objeti
vos fundamentales.

El Instituto de Investigaciones y Análisis PoH 
co surgió de la iniciativa de docentes- y estu
diantes de 1^ Fac. de Ciencia Política y RRII, 
la que encontró en el Decanato de la Facultad 
y en el Rectorado de la Universidad un firme 
respaldo, evidenciado no sólo en su creación si 
no tambid'n en la explícita voluntad expresada 
Dor las autoridades de apoyar los esfuerzos de 
investigación que en el se concentren.
Esta iniciativa ha sido el fruto de una madu
ra reflexión sobre la función de la Ciencia Po
lítica en el mundo contemporáneo y de la neces^ 
dad de proyectar en el medio social el conoci
miento de lo político en tanto fenómeno básico 
de organización de las sociedades, su estabili
dad' y cambio ordenado, en un sistema de libertad 
oluralidad y de desarrollo del ser y quehacer 
humanos.
Las autoridades han puesto a disposición de este 
proyecto una firme intención de intervenir re- ' 
cursos y asumir riesgos que empresas como es
tas implican. Han hecho manifiesta su plena 
convicción de que exis-ten experiencias previas 
y recursos humanos que permiten avisorar el 
éxito de esta decisión.
Se estima en un plazo mínimo concluir el acon
dicionamiento del espacio físico y la dotación 
de la infraestructura, necesaria para su puesta 
en marcha. Para su dirección se ha designado a 
la Dra. Martha Diaz de Landa, egresada de la 
Fac. de Derecho y Ciencias Sociales de la Univ. 
Nac. de Cba. especialista en Sociología y Dra. 
en Derecho y Ciencias Sociales. La Dra. Landa

vestigación.

para

cu-

Ipgrar resultados, 
rios, en

a las de-

BECAS PARA EL CANADA: Por medio de este programa el profesor universi 
tario argentino podría recibir ayuda, la que ~ 
ascendería a un máximo de 5000 dólares canadien 
ses, con la finalidad de permitirle viajar a ~ 
Cañada y realizar allí la investigación perti
nente.

La Embajada del Canadá ha constituido un pro
grama de Becas de especialización Universita
ria 1989. Este programa de ESTUDIOS CANADIEN
SES tiene como objetivo facilitar la enseñanza 
sobre temas relacionados con Canadá a los pro
fesores de dichas instituciones universitarias 
■■ y educativas del más alto nivel en la RepubM 
ca Argentina. Dichos profesores podrán realizar 
investigaciones documentarías en las áreas de 
sus propias disciplinas y reunir el material ne 
cesarlo en Canadá.

La solicitud deberá presentarse antes del 15 de
Agosto de 1989 a: g ue ^'ASESORIA CULTURAL

EMBAJADA DE CANADA
Suipacha lili, piso 25
1368 Buenos Aires.

Para más detalles; of. Padre Petty, Obisno Trejo 
323 l°piso.
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LA COMPUTACION AL SERVICIO DE LA MEDICINA RESITUARSE DE LA ARQUITECTURA

La iniciativa fue del Director de la carrera de 
Ingeniería en Sistemas, el Ing. Sartori. Se 
constituyo un grupo de trabajo en Sistemas Ex
pertos Aplicados en Medicina. El doctor Lozano, 
uno de los encargados de este proyecto nos co
menta: "El Sistema Experto, es un sistema que 
usa la computación para agilizar, en el caso de 
la Medicina, el diagnostico y tratamiento. El 
tema sobre el cual se trabaja son las Enferme
dades Infecciosas. El grupo está constituido 
por docentes de la Fac. de Medicina e Ingenie
ría y alumnos de ambas Facultades, un total de 
15 personas.
A fines del año pasado se presento el proyecto 
al CONICET donde fue aprobado y gano un subsi
dio que se utilizará para la compra de los ma
teriales que se necesitan.
Actualmente se está trabajando en la PRIMERA 
ETAPA que consiste en intercambiar e informar 
los conocimientos básicos de computación y de 
las enfermedades infecciosas. Esta etapa ten
drá la duración de un mes".
En ediciones posteriores seguiremos informando 
los avances de este importante proyecto.-

ACTIVIDADES DE CAPACITACION EN EL CEPADE
P. GUILLERMO RANDLE S.J.ma- Reinicio en su Segundo Año la 17 

del Programa de Formación Gerencia!,con 23 par 
ticipantes.

- Dio comienzo la 18^^
de Formación Gerencial con 42 asistentes.

-Inicio la 10 
rigentes de Pequeñas Empresas, con 30 asisten
tes .
-El pasado 27/04, iniciamos por 1^^ vez un PRO 
GRAMA DE FORMACION GERENCIAL en BUENOS AIRES,” 
de un año de duración, iniciándolo con 22 per
sonas .
Esta actividad se realiza conjuntamente con la 
firma Consultora "Peñalva y Asociados", de Ca
pital Federal.

-El día 21/04 se realizo la presentación de la 
Investigación y Debate de "La Mujer en la Ge
rencia, casos exitosos en America Latina y Ar
gentina" por la Lie. Monica Solé y Alejandra 
Mamblona. Asistieron 25 personas.

-El día 26/04 se realizo la presentación del 
Taller de Capacitación: "El Aprendizaje, factor 
estratégico para el éxito empresarial", a car
go del Cr. Juan Bossa y el Lie. Justo Frías 
CalA7o. Asistieron 13 responsables de Recursos 
Humanos y Capacitación.

Promoción
Sobre este tema disertó el P, Guillermo Randle 
S.J. en el curso de post-grado de nuestra Fa
cultad de Arquitectura el 2 de Junio de 1989. 
Repitió su presentación en la Facultad de Ar
quitectura el 12 de Junio.
El tema se tituló: "Resituarse Hoy de la Arqu¿ 
tectura", y el contenido en síntesis fue el si 
guiente: ~
¿Resituarse con relación a que?: al hombre.Más 
aun, resituarse hoy es hacerlo desde una vi
sión integral de la persona humana y, 
to, con un horizonte franco hacia su dimensión 
trascendente, lo cual, no sólo nos hará 
ble hablar nuevamente de civilización, sino 
también generar espacios que nos hablen con ma 
durez del autor y de la finalidad de la Arqui
tectura .

Promoción del Programa

ma Promoción del Programa para Di

por tan-

posi-

NOTICIAS AGROPECUARIAS

Al finalizar la campaña agrícola 88-89; 
tán levantando las cosechas de Soja y de Sorgo. 
Debido a las condiciones de sequía pasadas, so 
lamente se obtuvo un rendimiento medio de 10 ~ 
quintales/hectárea, de las 140 has. de Soja 
sembradas en Manfredi y de las 300 has. de San 
ta Julia. ~
En Sorgo, se obtuvo un rendimiento de 35 qq/ha 
en las 40 has sembradas en Manfredi; y de 40 qq 
en las 115 has de Santa Julia.
Informan que ya han sembrado, con mucho opti
mismo, 70 has en Santa Julia y 80 has en Man
fredi, para la próxima campaña triguera. Las 
condiciones climáticas son prometedoras,
Y también aprovechan para decir que hay 230 has 
con verdeos invernales (Avena y Cebada) en San 
ta Julia, para los 479 animales que integran el 
rodeo general, y los 102 animales del rodeo 
ro (Cabaña).-

Si se es-
i

-Este año CEPADE, continua desarrollando acti
vidades para empresas y entidades empresaria
les iniciadas el año anterior con: F.A.D.E.S.F. 
y A., ARCOR Arroyito, SEMERCOR S.A. (ECCO) y 
0.S.N., en Bs. As.

QUE EN PAZ DESCANSE

En un accidente automovilístico, en Trinidad, 
Uruguay, falleció el 10 de Junio, Rudolf Carlos 
Foerster, estudiante de 2°año de Agronomía, de 
22 años de edad.
Acompañamos a los familiares en su sentimiento.

Pü



DEPORTES
COMENTARIO SOBRE LA SEMIFINAL DEL CAMPEONATOFUTBOL: APERTURA TORNEO 1989
ASCENSO. CIENCIAS ECONOMICAS II Vs. MEDICINA

RESULTADOS DE LA ULTIMA FECHA JUGADA (10-6-89) ‘'El partido se disputó en forma normal los pri
meros diez minutos. Se ajustaron las marcas pje 
ro Medicina pareció sortear la táctica defensa^ 
va de C. Ec. y se puso ventaja 1-0 a los 18 
minutos de juego.
A partir de ese momento C.Ec. pasó decididamen
te al ataque y la defensa de medicina se deferí 
dió como pudo frenando muchas veces con faltas 
a los atacantes, pero el árbitro no dejó que 
se le escapara el partido de las manos,y sacó 
un par de amarillas. Todo se tranquilizó. Con 
ese resultado los equipos se retiraron al entre^ 
tiempo.
En el segundo tiempo el lavado de cabeza, que 
el D.T. de C.Ec. le dió a sus dirigidos, pare
ce haber dado buen resultado,ya que estos sa
lieron con todas las ganas de llevarse un mar
cador favorable. A los 5 minutos consiguieron 
el empate por intermedio de su numero 7 y go
leador del equipo, el "fideo" Perez.
Los de Cs. Ec., que estaban decididos a llevar^ 
se la victoria, consiguieron su segundo gol a 
los 21 minutos por intermedio de Randi Roldan. 
Medicina pasó con todo lo que tenía al frente, 
pero no le alcanzó, debido al buen trabajo del 
5 de C.Ec."cabeza e' guinda" Monfri que impidió 
el milagro.
A pesar de todo, el partido terminó caliente 
pero todo pasó, luego de un cordial saludo y 
ambos equipos se dirigieron a las duchas.
Cabe señalar el buen trabajo de Raúl Negri du
rante todo el partido, ya que nunca faltó agua 
para los jugadores. Con esta victoria el equi
po de C.Ec. que además va invicto pasó a la 
final del campeonato con Agronomía, partido 
que se jugará el sábado 20 de Junio.
Para este encuentro han anunciado su presencia 
las chicas de C.Ec.II para alentar a su equipo.'

Guillermo Monfrinotti (2°Cs. Econ.)

Cs.Económicas II 
Ing.Nuclear 
Ing.Sistemas 
Abogacía 
Derecho
Cs.Económicas II

3 Agronomía 
1 Cs.Es. ALF
1 Cs.Es. ZETA 
0 Agronomía

pp Arquit.Oriente gp
2 Medicina B

1
3
2
3
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PROGRAMA PARA LA PROXIMA FECHA (24 de Junio)(7°)

ZONA: CAMPEONATO 
Cancha N° 1
14:00 hs. Ing. Sistemas vs Ing. Nuclear(3°y4°) 
15:15 hs. C§.Económicas Z vs Cs.Es. ALF (l°y 2°)

ZONA: DESCENSO 
Cancha N° 2 
14:00 hs. Medicina B 
15:15 hs. Cs .EconómicasII vs Agronomía (l°y 2'^)

vs Abogacía (3°y 4°)

ZONA: DESCENSO 
Cancha N° 3
14:00 hs.Arquitectura II 
15:15 hs.Arquit. Oriente

vs Medicina A(5°y 6°) 
vs Medicina A(Amist.)

BASQUET: TORNEO PROMOCIONAL

Todos los interesados en ser partícipes de es
te campeonato, deberán acercarse al campus el 
día 17 del corriente a las 14,30 hs. La lista 
de 6 jugadores deberá ser presentada al encar“ 
gado, Prof. Guillermo Ciocca, adjuntando un 
arancel de 60 Australes.
Se exigirá color uniforme para las camisetas. 
El juego estará comprendido por dos tiempos de 
quince minutos.-
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CIENCIAS ECONOMICAS II, VENCEDORES. ...POR AHORA.


